

Centre des arts actuels SKOL
372 rue Sainte-Catherine Ouest
Édifice Belgo, Espace 444
Montréal, QC, H3B 1A1
514-398-9322
skol@skol.ca

Centre des arts
actuels Skol

SKOL

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

RÉVEILLER L'ANDROGYNE. REVIVING THE BOOKSTORE.

Exposition collective du 29 janvier au 11 avril 2026

Cette exposition collective réunit **huit artistes queers** qui se tournent vers **L'Androgyne, première librairie gaie, lesbienne et féministe au Québec, active de 1973 à 2002**. À la fois lieu de diffusion des idées, espace de rencontres et point d'ancrage militant, la librairie a joué un rôle central dans la constitution de communautés queers à une époque où les espaces visibles de sociabilité demeuraient rares et souvent précaires.

S'appuyant sur cet héritage, les artistes qui n'ont jamais connu L'Androgyne en activité font émerger des **gestes de transmission intergénérationnelle** et rendent visibles des récits longtemps effacés ou maintenus en marge. L'exposition explore ainsi la persistance des mémoires queers et interroge la manière dont un lieu aujourd'hui disparu continue de produire du sens, des liens et des formes de rassemblement.

Artistes

fernando belote · naakita f.k.
Lou Fozin · Em Laferrière
kimura byol lemoine · Flora Nwakobi
Joshua Schwebel · Lou Sheppard

Vernissage

Le Jeudi 29 janvier 2026, de 18h à tard

- Performance de fernando belote
- Inauguration de la Librairie SKOL
- Inauguration du Café SKOL

Horaire d'exposition : 29 janvier au 11 avril 2026 , du mercredi au samedi de 12h à 17h30.

– 30 –

Pour toute demande média :
Andréanne Wahlman
communication@skol.ca
514-398-9322

Centre des arts actuels SKOL
372 Ste-Catherine West St.
Édifice Belgo, #444
Montreal, QC, H3B 1A1
514-398-9322
skol@skol.ca



PRESS RELEASE

For immediate release

RÉVEILLER L'ANDROGYNE. REVIVING THE BOOKSTORE.

Collective exhibition from January 29 to April 11, 2026

This group exhibition brings together **eight queer artists** who each revisit L'Androgyne, Québec's first gay, lesbian, and feminist bookstore, active from 1973 to 2002. Serving simultaneously as a site for the circulation of ideas, a space for encounters, and a hub of political engagement, the bookstore played a central role in shaping queer communities at a time when visible spaces of sociability were rare and often precarious.

Drawing on this legacy, the artists –who never experienced L'Androgyne as an active space– set in motion **intergenerational transmission**, offering traces in which erased narratives resurface. The exhibition thus examines the persistence of queer memory and considers how a place that no longer exists continues to generate meaning, connection, and collective forms of gathering.

Artists

fernando belote · naakita f.k.
Lou Fozin · Em Laferrière
kimura byol lemoine · Flora Nwakobi
Joshua Schwebel · Lou Sheppard

Opening

Thursday, January 29, 6pm until late

- Performance by fernando belote
- Launching of SKOL bookstore
- Launching of café SKOL

Opening hours : Wednesday to Saturday, 12pm to 5:30pm

– 30 –

For media inquiries:
Andréanne Wahlman
communication@skol.ca
514-398-9322